

Fünfter Arbeitstag

„Nach dem Besuch der letzten Kita(s) begaben wir uns am Freitag in die Geschäftsstelle von Komkids, wo wir empfangen und mit einem Lunchpaket ausgestattet wurden. Danach liefen wir zum Kanal, wo uns eine Bootstour mit Guide erwartete.“

Nach der Rundfahrt hielten wir mit dem Boot in der Nähe des Bahnhofs Schiedam und begaben uns nach Rotterdam zum Gebäude „De Machinist“, wo wir auf viele bekannte Gesichter der vergangenen Tagen trafen. Geert führte uns durch die Kita des Hauses „Der kleine Machinist“. Danach folgte eine Evaluation. Wir sprachen über unsere Erfahrungen der Woche und gaben unser Feedback.



Die nächste Überraschung ließ nicht lange auf sich warten: Nach der Evaluation fuhren wir gemeinsam mit dem Taxiboot zur Markthalle „Fenix Food Factory“, in der wir sehr leckeres orientalisches Essen serviert bekamen. Zurück in Den Haag haben wir am Grotemarkt auf die tolle Woche angestoßen.

Am Samstag konnten wir endlich ausschlafen und hatten vor der Abreise noch Freizeit. Einige gingen ins Escher Museum, andere auf dem Blumenmarkt oder bummeln. Um 13:30 Uhr trafen wir uns am Bahnhof, um mit dem Zug nach Hause zu fahren.

Wir bedanken uns sehr für die Möglichkeit, an diesem wunderschönen und erfahrungsreichen Austausch teilnehmen zu dürfen und wir freuen uns schon darauf, wenn uns die holländischen Kollegen besuchen kommen.

Arianna und Rita“

